

Band 10, Heft 3, Juni 2003

Editorial

120 Wasser in der Naturheilkunde

Marktl, W. (Wien)

Originalarbeiten

122 Die Wirkung homöopathisch aufbereiteter Pflanzenextrakte auf die Zellproliferation von humanen kutanen Fibroblasten in vitro

Valentiner, U. (Hamburg); Weiser, M. (Baden-Baden); Moll, I.; Schumacher, U. (Hamburg)

128 Bewegung und Bedeutung: Naturheilkundliche Physiotherapie und moderne Pharmakotherapie der Osteoporose im semantischen Differential. Quantitative Untersuchung einer Selbsthilfegruppe und zweier Vergleichsgruppen

Konitzer, M.; Fischer, G.C.; Doering, T.J. (Hannover)

137 Die Vorbehandlung mit Thyroxin (10^{-8} Gewichtsteile) verstärkt eine «kurative» Wirkung von homöopathisch zubereitetem Thyroxin (10^{-13}) auf Tieflandfrösche

Endler, P.C. (Graz); Lüdtkke, R. (Essen); Heckmann, C. (Tübingen); Zausner, C. (Wien); Lassnig, H.; Scherer-Pongratz, W.; Haidvogel, M.; Frass, M. (Graz)

Leitthema: Gesundheit

Übersichtsarbeit

143 Die Bioinformatik der psychosozialen Genomik in der Alternativ- und Komplementärmedizin

Rossi, E. (Los Osos, USA)

Dokumentation

151 Komplementärmedizin in Exeter: Ein 10-jähriges Jubiläum

Schmidt, K. (Exeter, GB)

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

Vol. 10, Issue 3, June 2003

Editorial

120 Water in Naturopathy

Marktl, W. (Wien)

Original Articles

122 The Effect of Homeopathic Plant Extract Solutions on the Cell Proliferation of Human Cutaneous Fibroblasts in vitro

Valentiner, U. (Hamburg); Weiser, M. (Baden-Baden); Moll, I.; Schumacher, U. (Hamburg)

128 Movement and Meaning: Complementary and Modern Pharmacological Therapy of Osteoporosis in the Patients' Space of Meaning. A Quantitative Study Using Semantic Differentials

Konitzer, M.; Fischer, G.C.; Doering, T.J. (Hannover)

137 Pretreatment with Thyroxine (10^{-8} Parts by Weight) Enhances a 'Curative' Effect of Homeopathically Prepared Thyroxine (10^{-13}) on Lowland Frogs

Endler, P.C. (Graz); Lüdtkke, R. (Essen); Heckmann, C. (Tübingen); Zausner, C. (Wien); Lassnig, H.; Scherer-Pongratz, W.; Haidvogel, M.; Frass, M. (Graz)

Focus: Health

Review Article

143 The Bioinformatics of Psychosocial Genomics in Alternative and Complementary Medicine

Rossi, E. (Los Osos, USA)

Documentation

151 Complementary Medicine in Exeter: A 10-Year Jubilee

Schmidt, K. (Exeter, GB)

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.